

# *Des opposants saoudiens prennent le contrôle d'une base militaire dans le sud du pays*

---



Riyad, 22 juin (RHC-Telesur)- Des opposants saoudiens ont pris le contrôle d'une base militaire dans la province de Najran, dans le sud du pays, en solidarité avec les Houthis du mouvement yéménite Ansar Allah.

Les affrontements se poursuivent entre les miliciens du groupe Ahrar al-Najran et les troupes régulières.

Ces opposants saoudiens exigent la fin des bombardements de Riyad contre les Houthis et ils demandent également l'indépendance de leur région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59941-des-opposants-saoudiens-prennent-le-contrôle-dune-base-militaire-dans-le-sud-du-pays>



**Radio Habana Cuba**